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Agrupamento de Escolas de Benavente 

Conselho Geral 

2021-2025 

1ª Reunião 

(1.ª Reunião ordinária) 

06 de julho de 2021 

Ata de Reunião de Conselho Geral  

Aos seis dias do mês de julho de dois mil e vinte e um, pelas dezoito horas e trinta minutos, 

reuniram-se por videoconferência através da plataforma Zoom, ID 9919094312 e Senha 

118200, os membros do Conselho Geral, sob a presidência do docente José Eduardo 

Ramalho, presidente do Conselho Geral cessante, com a presença dos seguintes 

elementos: 

Representantes Nomes Rubrica 

Diretor Mário Santos Presente 

Presidente Conselho Geral 

cessante 
José Ramalho Presente 

Pessoal docente 

Pedro Carromeu Presente 

Sylvie Jesus Presente 

Ana Paula Oliveira Presente 

Maria Filomena Teixeira Presente 

Cristina Silva Presente 

Benilde Martins Presente 

Maria Madalena Hipólito Presente 

Pessoal não docente 
Ana Isabel Silva Presente 

Urbina Ferreira Presente 

Pais e encarregados de 

educação 

Georgina Rodrigues Presente 

Maria João Correia Presente 

Rute Santos Presente 

Diana Parracho Ausente 

Ana Rita Núncio Presente 

Alunos Inês Timóteo Ausente 

Município 

Catarina Vale Presente 

Cristina Gonçalves Presente 

Inês Correia Presente 

 

Comunidade Local 

--- --- 

--- --- 

--- --- 
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A reunião teve início com a presença dos membros que estão assinalados como 

presentes na folha de rosto, e com a seguinte ordem de trabalhos: 

Ponto único: Cooptação dos membros da comunidade local. 

 

O presidente iniciou a reunião dando as boas vindas a todos os membros e 

exprimindo o desejo de um excelente trabalho para o próximo quadriénio. 

Vários membros tomaram a palavra, cumprimentando os restantes elementos e 

manifestando, também, o desejo de um bom trabalho. 

O presidente informou que contactou com os membros que representavam a 

Comunidade no anterior Conselho Geral e apenas o Sr. Vítor Rosa, da Benamáquina, 

manifestou a possibilidade de continuar a exercer as funções. 

Seguidamente, os membros do Conselho Geral, identificaram áreas que consideram 

que deviam estar representadas e nomes de pessoas a cooptar. 

Por fim, o Conselho Geral, decidiu: 

• na área das empresas, fazer o convite à Dra. Helena Matos, da empresa João 

de Deus. Caso esta não aceite, renovar o convite ao Sr. Vítor Rosa; 

• na área de segurança, fazer o convite ao Cabo Lebres. O contacto será 

realizado pela representante do município, Inês Correia. Caso este não aceite, 

será feito o convite à militar Paula Gonçalves; 

• na área das instituições, fazer o convite a alguém ligado ao Grupo Desportivo 

de Benavente. O convite será feito ao Diogo Carapeta e caso este não aceite, 

ao Miguel Chula. 

Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada esta reunião da qual foi lavrada a 

presente ata, que depois de lida e aprovada, será assinada por mim que a secretariei 

e pelo Presidente. 

 

O Presidente da reunião A Secretária 

  

_____________________________ 

(José Ramalho) 

_____________________________ 

(Ana Isabel Silva) 

 


